

21.05.2017 - 14:11 Uhr

Union des villes suisses: un oui à un avenir énergétique durable

Berne (ots) -

Avec le oui net au premier paquet de mesures de la Stratégie énergétique 2050, les citoyens suisses ont balisé le chemin d'un avenir énergétique durable. Pour l'Union des villes suisses, le résultat de la votation représente une confirmation d'une politique énergétique déjà mise en oeuvre avec succès dans de nombreuses villes et communes.

L'Union des villes suisses se réjouit de l'acceptation nette du premier paquet de mesures de la Stratégie énergétique 2050 par les citoyens suisses. Ce oui représente un pas important vers un approvisionnement en énergie qui à l'avenir sera plus fortement orienté vers le renouvelable. L'acceptation de la Stratégie énergétique 2050 crée en outre la sécurité du droit et de la planification également pour les services industriels des villes et des communes. Et la décision populaire crée de la valeur ajoutée locale, car celle-ci sera considérablement renforcée par le développement des énergies renouvelables et par les investissements dans l'efficacité énergétique.

De nombreuses villes et communes ont déjà décidé il y a des années de se retirer de l'énergie nucléaire et de se concentrer sur l'efficacité énergétique et les énergies renouvelables. Leurs expériences montrent que la stratégie énergétique fonctionne et que la sécurité de l'approvisionnement reste garantie. Le verdict populaire d'aujourd'hui confirme cette orientation de politique énergétique et contribue au renforcement de la production d'énergie domestique, notamment hydraulique.

Contact:

Martin Tschirren, directeur suppléant de l'Union des villes suisses,
076 561 16 52.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100017932/100802724> abgerufen werden.